

## **CARTA INFORMATIVA A LAS FAMILIAS**

Estimadas familias:

Queremos informar que desde el presente curso 2023/2024 el IES El Pla es un centro libre de teléfonos y otros dispositivos móviles tratando de fomentar un uso adecuado y responsable de las Tecnologías de la Información y la Comunicación.

Tomamos esta decisión porque venimos observando los efectos negativos que el uso excesivo y descontrolado del móvil provoca en el alumnado y como, a su vez, repercute en la falta de atención en clase, falta de sueño o algunos efectos más perjudiciales propios de la adicción al móvil como ansiedad, sobreexposición y/o acoso en las redes sociales.

Para apoyar al alumnado en esta transición, el centro pone en marcha una campaña de concienciación entre el alumnado con cartelería y trabajo en las tutorías. Además, durante los recreos se pondrán en marcha actividades deportivas, juegos de mesa y otras actividades que fomenten la dinamización y el entretenimiento durante su tiempo de ocio.

Como ya hemos dicho queda prohibido usar teléfonos móviles y otros dispositivos en el recinto del instituto (clases, pasillos, patios, baños, etc.). En caso de que el alumnado saque el teléfono en el centro se seguirá el siguiente protocolo que viene marcado por las Normas de Organización y Funcionamiento del IES El Pla:

- La primera vez que el alumnado haga uso del móvil o esté visible, el profesor se lo retirará y solo le será devuelto al finalizar la jornada escolar.
- La segunda vez, el teléfono le será retirado y solo le será devuelto cuando un adulto, responsable legal del alumno o alumna, venga a recogerlo al centro. (los alumnos y alumnas mayores de edad recibirán su teléfono al final de la jornada).
- La tercera vez, al alumno se actuará de la misma manera que la anterior, pero al mismo tiempo se abrirán un expediente disciplinario con medida cautelar de privación de asistencia al centro.
- La negativa a entregar el teléfono móvil será considerada una falta grave.

Deseamos que nuestra iniciativa cuente con el apoyo de las familias al considerar que se trata de una medida que favorece la educación de sus hijos e hijas y la convivencia en el centro, por lo que les pedimos su colaboración y ayuda para que la iniciativa resulte exitosa.

También les recordamos que desde el teléfono del Instituto podrán localizar y contactar al alumnado en caso de emergencia.

Muchas gracias, y ante cualquier duda pueden contactar con el tutor o tutora de sus hijos o hijas. Rogamos devuelvan esta carta firmada.

Atentamente,  
IES El Pla